



赤麻小だよい



←赤麻小ホーム
ページ(HP)
はこちら!

【学校教育目標】あかるい子 カしこい子 たくましい子 令和7年度 第6号 令和7年10月30日

発行: 栃木市立赤麻小学校長

あかまっ子が今年も赤麻大運動会で大活躍でした!



今年は予定していた土曜日が雨天の予報であったため、10月12日(日)に順延して、青空の下、無事に運動会が開催できました。今年のスローガン「赤白ともに 全力で 勇気と笑顔を かがやかせ！」の文字どおり、赤組も白組も何事にも全力で取り組み、すばらしい勇気と輝く笑顔が校庭いっぱいに広がりました。今年は、団体種目と表現のダンスを組み合わせて行ったり、各種目の退場後に次の種目の参加者が入場門に並んだりして生み出した時間で、一つ一つの演技をよく見ることができました。また、練習期間中は暑い日もありましたが、体育館で練習後、校庭に出て短時間で効率的に練習をするなど、練習方法も工夫して行いました。

ご家族の皆様には、温かい声援と拍手、そしてお子様の健康管理や、様々なご準備、延期へのご理解とお手伝い等へのご協力に、心より感謝申し上げます。なお、今年も小中一貫の取組として、全校生が学年関係なく、運動会でのお互いの頑張りやよさを伝えるカードと当日の写真を、1階掲示板に飾りますので、授業参観など来校された際にご覧ください。大変お世話になりました。ありがとうございました。



声高らかに選手宣誓！



市長様の祝詞



元気いっぱい赤組・白組の応援！



1・2年生のかわいくほほ笑ましい玉入れとダンス！



3・4年生の台風の目とリズミカルなダンス！



5・6年生の迫力満点の団体競技とカラフルなダンス！



花形！紅白ルーのアンカー



PTA 奉仕作業で校舎や校庭がきれいになりました！



9月20日(土)に、たくさんの皆様にご協力いただき奉仕作業ができました。今年は特に、脚立を多数お借りできたお陰で校舎の窓ガラスが見違えるほど美しくなりました。日頃手が回らない作業をしていただき、校舎内外大変きれいになりました。子供たちが、安全できれいな学校で楽しい生活を送ることができるように、施設・設備をこれからも大切に使わせていただきます。大変ありがとうございました。また、その後のPTA役員会もお世話になりました。



窓拭き



トイレ掃除



除草作業



たまたま砂を校庭に運ぶ作業

体験学習の様子です。詳細はHPで！

1年生が10月16日に校庭で秋さかしをしました！

生活科の学習で、秋の植物や生き物をさがし、校庭に銀杏の木があることに気付き大興奮！トノサマバッタやコオロギをたくさんつかまえて大喜びでした。



2年生が10月17日に「まちたんけん」に行きました！

生活科の「もっとなかよし まちたんけん」の学習で、赤麻地区の8軒の施設やお店を訪問しました。地域の方々から話を伺うことで、自分たちの生活を支えてくれている大切な場所であることに気付きました。保護者の皆様にも付き添い等で大変お世話になりました。



3年生が9月9日に「といせん藤岡店」で学びました！

社会科で、スーパー・マーケットの販売の工夫や、喜ばれるお店づくり等について学ばせていただきました。いつも買い物に行くお店に、さらに親しみがわきました。



4年生が10月17日に点字と手話の体験学習！

総合の福祉の学習で、藤岡点字友会「てんとうむし」と手話サークル「ふじの会」の皆様から学び、子供たちから「楽しかった！ うれしかった！」という感想が！



5年生が9月10日～海浜自然の家で臨海自然教室！

海岸の散歩できれいな貝殻を拾い、いかだ・カヌー体験も楽しみました。翌日の貝殻キーホルダー作りでは、記念となるステキなお土産ができました！



6年生が9月8日に和装礼法を学びました！

7月14日に引き続き、浴衣の着方や風呂敷の包み方などを学び、日本文化の一端を知る貴重な体験でした。ボランティアの皆様大変お世話になりました。

